

Tepic, Nayarit a 06 de marzo del 2020

Lic. Sebastián Cadena López
Director Académico
Presente

Por medio de este conducto le envío un cordial saludo, el motivo del presente es para hacer de su conocimiento el objetivo que tuvo el viaje a la ciudad de Durango los días del 17 al 21 de febrero del año en curso, en el cual se nos invitó a participar en el 25 aniversario de la Asociación Mexicana de Turismo de Aventura y Ecoturismo (AMTAVE).

Dentro de los objetivos del viaje se nos hizo la invitación para participar con una presentación de un baile folclórico por parte de los estudiantes de la Universidad Tecnológica de la Sierra representativo de las etnias Wixárika y Nayeri situadas en el estado de Nayarit. Mediante el cual los alumnos prepararon para su posterior presentación el día 21 de febrero esto con la finalidad de brindar a los invitados un poco de conocimiento sobre sus culturas y tradiciones, así como hacerles una cordial invitación al estado de Nayarit ya que será sede de la AMTAVE en el mes de septiembre.

Por lo anterior cabe destacar que los alumnos fortalecieron sus conocimientos en el sector turístico derivado de las conferencias que formaron parte del congreso donde se tomaron puntos relacionados con las problemáticas que se están presentando hoy en día y que nos competen directamente, esto como producto de enriquecer a los jóvenes que se están preparando profesionalmente para inmiscuir en el sector turístico.

Sin otro particular me despido con un respetuoso saludo.

Cordialmente

Lic. Joel Lara Parra

Profesor de Tiempo Parcial





Ciudad de México a 04 febrero del 2020

LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LA SIERRA
PRESENTE

PRESENTE

Por medio de este conducto le enviamos un cordial saludo por parte del Consejo Directivo, el motivo del presente es para hacer de su conocimiento que la Delegación AMTAVE Nayarit, la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado de Nayarit y la Asociación de Hoteles y Moteles de Tepic AC tiene el interés de que la ciudad de Tepic, Nayarit sea la siguiente edición del CONGRESO NACIONAL DE AMTAVE, con la finalidad de destacar la riqueza natural exuberante y se proyecte el destino en el mercado del turismo de naturaleza a nivel nacional, respaldado por los tour operadores, hoteles y otros prestadores de servicios turísticos. En este sentido, en la celebración de los 25 años de nuestra asociación celebrada en la ciudad de Durango del 18 al 21 de febrero 2020, se llevará a cabo el cambio de estafeta el día viernes 21 de febrero a las 14:00 horas en el Parque Fundidora de Ferrería, con domicilio conocido s/n, La Ferrería, 34302 Durango, Dgo. Así mismo se llevará a cabo una presentación del destino.

Por lo anterior, solicito su apoyo para que un grupo de alumnos de la Universidad Tecnológica de la Sierra, puedan acompañarnos y realizar una representación de la Semana Santa Cora en el acto de dicho cambio de estafeta, siendo parte de la presentación del destino Nayarit, como parte de este protocolo.

Quedo atento a sus comentarios y favorable respuesta, sin otro particular me despido con un respetuoso saludo.

Cordialmente

Lic. Ernesto Aaron Calva Silva
Presidente Nacional AMTAVE

c.c.p. Mtro. René Jaime Negrete Robles.- Delegado AMTAVE Nayarit
c.c.p. Archivo AMTAVE

 
Asociación Mexicana de Turismo de Aventura y Ecoturismo, A.C.
T. (55) 5544 7567, (800) 654 4455
www.amtave.org











